

## • Discours de Martin Stölzle, Maire de Donzdorf

Chers amis de notre ville jumelle de RIORGES, chers amis de ELLAND  
Chers amis Européens,

Les villes de RIORGES et DONZDORF sont jumelées depuis 40 ans.  
C'est un beau témoignage d'amitié entre les habitants de nos deux villes.

Tout comme mes concitoyens, je ne peux que m'en réjouir et féliciter ceux qui ont œuvré pour cette réussite et je vous souhaite beaucoup de bonheur à l'occasion de cet anniversaire.

Un dicton souabe dit « *qu'à 40 ans, on atteint l'âge de raison* ». Je peux attester que pendant toutes ces années, le jumelage entre RIORGES et DONZDORF a toujours œuvré et fonctionné en bonne intelligence.

Cependant, les changements intervenus au sein de l'Europe nous amènent à penser que nous aurons bien besoin des 40 prochaines années à œuvrer ensemble avec sagesse pour faire avancer les idées européennes.

Par ailleurs, nous savons qu'au niveau des communes, les jumelages constituent d'abord la rencontre entre citoyens. Ils font preuve d'une autonomie qui n'est influencée que dans une certaine mesure par les systèmes politiques.

C'est pourquoi notre objectif consiste à réunir les êtres humains des différents pays européens et particulièrement les jeunes afin de leur permettre de nouer des amitiés, partager des expériences, relever des défis communs pour faciliter la cohabitation entre les différents pays et leurs habitants.

Grâce à l'exemple donné par ELLAND et RIORGES, l'année suivante, le jumelage entre RIORGES et DONZDORF a pu voir le jour.

Pour sa part, RIORGES a de nouveau montré la voie avec le jumelage avec CALASPARRA et c'est grâce à cela qu'à leur tour, DONZDORF et CALASPARRA se sont jumelées.

Ainsi, nous sommes parvenus à réunir les citoyens et les villes de quatre pays différents.

Nous souhaitons à nos amis d'ELLAND et de RIORGES de poursuivre leur jumelage dynamique et nous les félicitons sincèrement de tout cœur.

**Martin Stölzle**  
**Maire de Donzdorf**